

つながる
ひろがる
いすみの輪

コミュニティでつながる



撮影：田中真衣



コワーキングコミュニティ hinode

Webライター兼
GAS エンジニア **永富士遠さん** (写真：左)

大阪府⇒いすみ市に移住

Webライター / 講師 **天野 こな美さん** (写真：右)

兵庫県⇒いすみ市に移住

田舎フリーランス養成講座(現：ワークキャリア)受講を経て、独立しました。日頃から、大原にある「コワーキングコミュニティhinode」を利用しています。hinodeにはWebライターやエンジニア、イラストレーターなど様々な職種フリーランスやリモートワーカーが集まっています。



◎ワークキャリアとは
(旧：田舎フリーランス養成講座)
Webスキルの学習から「実際に稼ぐ」までを体験できる合宿型のキャリアスクールです。

【永富さん】

Q1：今までの経歴を教えてください

【天野さん】

新卒で就職した自動車部品の製造工場を約1年で退職して、実家の大阪に帰りました。ブロガーかWebライターになりたいと思っていたときに「田舎フリーランス養成講座(現：ワークキャリア)」を知り、石川県能登地方の開催回に参加しました。受講後、ワークキャリア開催地の1つであるhinode周辺にはWeb系フリーランスが多く住んでいると聞いて、仲間やコミュニティとつながりたいと感じ、いすみ市に移住しました。

前職は自動車ディーラーの受付をしていました。当時、「いつかは場所と時間にとらわれない仕事がしたい」と思っていたことから、キャリアチェンジのために大阪で開催された「田舎フリーランス養成講座(現：ワークキャリア)」を受講しました。受講当時、講師を務めていた永富さんからいすみ市の話を聞き、魅力的な場所だと思い移住しました。

Q2：いすみ市に移住して良かったことはありますか

孤独を感じずに生きられるコミュニティがあることです。フリーランスのWebライターやエンジニアという仕事は、出社する必要がないため、孤独を感じることはありません。しかしhinodeには、悩みを相談したり、遊んだりできる仲間がいて、仕事の面でもプライベートの面でも充実しています。移住してよかったと思っています。

仕事の面では、周りにフリーランスの友達がたくさんいるのでとても居心地が良いです。また、hinodeのコミュニティ外の方にも親切に接していただけており、移住者に友好的な環境が気に入っています。高齢のご近所さんにパソコンの操作を教える代わりに、畑で採れたお野菜をいただくなど、楽しく交流しています。

Q3：移住を考えている方にメッセージをお願いします

いすみ市は、移住者を歓迎しています。私自身もいすみ市に移住してきましたが、移住者として嫌な思いをしたことはありません。いすみ市の雰囲気を感じるために、hinodeでリモートワークを試してみるのもいいと思いますよ!

いすみ市はとても住みやすいです。地元の方は親切な人が多いですし、新鮮な野菜や魚がお得に手に入ります。また、移住者同士のつながりを求めるならぜひhinodeに寄ってみてくださいね。

永富さんのある1日

7:00 起床
9:00 hinodeで仕事スタート
13:00 仕事再開
17:00 帰宅
20:00 仕事、読書、YouTube
22:00 就寝

天野さんのある1日

6:00 起床
6:30 畑
9:00 hinodeで仕事スタート
12:00 昼休憩 大原漁港を散歩
17:00 帰宅
20:00 読書
21:00 就寝



HP

つながる
ひろがる
いすみの輪

活動でつながる



加藤 務さん

埼玉県草加市
⇒いすみ市に移住



コンピューターエンジニアとして長年勤務した後、自然農実践のため2015年にいすみ市に移住。現在は自然農の実践、若手就農者のサポート、「なんでもごじゃれ会」など万木地区で多彩な活動を行っています。

Q1：今までの経歴を教えてください

コンピューターエンジニアとして働いていましたが、体を壊したことをきっかけに、整体や自然農の勉強をするようになりました。埼玉県大宮市で参加した「自然農の会」をきっかけに、2015年に自然農実践のためにいすみ市へ移住してきました。現在畑では大豆をメインに各種野菜を、田んぼでは古代米(赤米・黒米・緑米)を栽培しています。自然農法で収穫した大豆を使って年間150kgほど味噌の生産もしています。作物の栽培だけでなく若手就農者のサポートもしてきました。現在は4軒の移住者に自然農法のサポートをしています。

また、1人暮らしの高齢者が元気に長生きできるように地元の人と一緒に「なんでもごじゃれ会」という団体を立ち上げました。区民センターなどで健康体操、合唱、盆踊り、芋煮会、餅つき大会などのイベントを定期的に行っています。また、「なんでもごじゃれ会」以外にも放置竹林を活用して大地再生に取り組む「竹炭研究会」や「食と農を考える会」といった団体に所属しています。関心が似ている人と集まることで、新しい仲間や取り組みに出会えることも楽しみですね。

Q2：いすみ市に移住して良かったことを教えてください

人・自然・環境すべて素晴らしいですね。3つの町が合併してできたいすみ市は、様々な価値観を受け入れる土壌が整っています。チャレンジしたいことにアドバイスをくれたり、一緒に取り組んでくれる仲間が見つかるのはとても心強いもの。自分がこの土地で自然農法にチャレンジできたのは、いすみ市で恵まれたつ

ながりによるものも大きいと思っています。やりたいことがあっても、それを実現できる環境はそう多くありません。安心して行動できるいすみ市をこれからも受け継いでいきたいですね。もちろん自然農法に興味がある方は私がサポートします!

Q3：今後の展望を教えてください

いすみ市は多様な人たちが共存しているのが魅力ですが、さらにそのネットワークを強める活動をしていきたいと思っています。若い人、年配の人、地元の人、移住者など、いすみに住む様々な人が集える場を作っていきたいですね。

Q4：これからいすみ市に移住してくる方へのメッセージをお願いします

広いお付き合いを積極的に進めることで、楽しい仲間作りができると思います。自分で行動の制限をせず、思い切っているんな場所に顔を出してみてください!

加藤さんのある1日

8:00 農作業
9:00 ごじゃれ会
12:00 昼食
13:00 就農者の自然農法サポート
17:00 犬の散歩
18:00 夕食